



....UND JETZT KOMMT DAS STADT- KROKODIL

Gestern huschte „Füchserl schlau“ bei seiner Lauschtour in Thaua noch „schnell am Haider Wirtshaus vorbei“, dort saßen nämlich gerade die Jäger gemütlich am „Runden Wirtshaustisch“ und das hätte dem „Füchserl schlau“ sein Leben kosten können, hätten ihn Helmut oder gar Lois entdeckt! Jäger.....!!!

Aber es lohnte sich, „Füchserl schlau“ traf den neuen jungen feschen Ortsvorstand, Füchserl hatte von ihm schon viel Gutes gehört und „Füchserl schlau“ duckte sich im hohen Gras der Bachböschung und belauerte den jungen Ortschef begeistert beim Stadtbau, recht geschickt und fleißig, der neue junge Ortsvorstand, verständlich, dass er bei den Leuten gut ankommt, erzählte es Füchlein zu Hause dem Stadtkroki, das sich aber auch für den alten Erich aus Thaua noch immer interessierte, der ja vom Ortsjob abgedankt wurde! Füchlein schlau immer gut aufgelegt und über alles informiert, berichtete dem Kroki brühwarm, dass es den alten Erich in Allentsteig gesehen hätte, wie er gerade seine Teilzeit nun mit seinen Kameraden, zwar etwas unruhig dem Alter entsprechend, in einigen Kaffeestuben der Stadt verplaudert hätte, und so gar und gar nichts mehr von seiner Arbeit als ehemaliger Ortsvorstand erzählen wollte, ohne seinem Bgm. hätte ihm der Job ohnehin nicht mehr getaugt, meinte das Stadtkrokodil!